

# とびうめ

金沢市立紫錦台中学校 学校便り 第12号

令和6年12月25日(水)

<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/shikindai-j/>

発行責任者 校長 神農 幸子

## 2学期終業式の話より

いよいよ明日から、冬休みとなります。2学期は向上の学期、成長の学期という話をしましたが、皆さんはよく成長したと思います。今学期は運動会、飛梅祭、また学年行事など多くの行事がありました。その中の1つ、先週行われた2年生対象の「高校の先生から学ぶ会」では、星稜高校と金沢商業高校の校長先生、副校長先生にお越し頂きました。どちらの先生からも皆さんの聞く態度がとても立派だとお褒めの言葉を頂きました。今秋、授業を見に来られた多くの方々にも同じように「学びに向かう姿勢が皆さんすごいですね」とか「協力して学んでいる姿が素晴らしいですね」と、大変お褒め頂きました。「授業を大切にする」「みんなで協力し、やるべき時にはしっかりと集中する」こういった紫錦台中の良さ、今後も大切に引き継いでいきましょう。また、2学期最大の行事の1つ、運動会では3年生を中心学年を超えて団で協力し、頑張り抜くことの素晴らしさを学びました。そして飛梅祭では、一つのことを仲間と共に時間をかけて作り上げることで達成感を得ることができました。

皆さんの2学期の成長は、先日協力してもらったアンケートの結果からもうかがうことができました。高かった項目の一つに、「学校行事に意欲的に取り組んでいる」と回答した人が95%、「生徒会、委員会、学級活動に意欲的に取り組んでいる」人が94%と、多くの皆さんが意欲的に2学期の学校行事や日々の活動に取り組んできたことがわかりました。そして「自分には良いところがある」という項目が、1学期と比べると4ポイントアップし87%となりました。また「自分は友達の良いところを認めている」という項目は2ポイントアップの99%、「友達との関係に満足している」という項目も2ポイントアップの93%となり、成長ぶりがうかがえました。これから多くの人と関わり、様々な経験をしていく中で、自分とは感じ方も考え方も違う人がいることを理解し、またその違いを認め、誰に対しても思いやりの心をもって仲良くつき合っていく力を身につけていってほしいと願っています。

先週の土曜日に冬至を迎え、いよいよ冬も本番となっていました。寒さも本格的となり、インフルエンザなど風邪の流行が心配される季節となっていました。3年生の中には受験を控え、予防接種を受けた人もいることと思います。ワクチンを使った予防接種や様々なワクチンを開発した、近代ワクチンの父と言われるフランスの細菌学者、バストールは多くの有名な言葉を残しています。その中の1つに「チャンスは準備が整っているところにやってくる」という言葉があります。来春には1・2年生は進級し、3年生はそれぞれ進学していきます。次なるステージで、充実したチャンスをつかむためにも、今すべきことから逃げることなく、日々地道に努力を重ね、準備していくことが大切です。春に向かって、今は準備を整える時期です。高い志と強い意志をもって、明日からの冬休み、健康に留意し、有意義な休みを過ごしてください。1月7日の始業式に全員が元気な顔で登校してくることを願っています。

## ◇ありがとうございました◇

保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげで2学期を無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

よいお年をお迎えください。

## 岡文化賞受賞

金沢市英語スピーチコンテストで3年スピーチの部で優勝した南 結香子さんが岡文化賞(個人部門)を受賞しました。おめでとうございます。確かな英語力と丁寧で落ち着いた語り口で、内容がよく伝わるスピーチが評価されました。

おめでとうございます！



## ☆1年生「ジョブカフェ石川の体験学習」について



12月11日(水)に、1年生はキャリア教育の一環として、ジョブカフェ石川での体験学習を行いました。ビデオ学習やキャリアガイダンス等を通して、世の中にはいろいろな職業があることや、働くことの目的・意義を学ぶことができました。また、働く上で、どのような力が必要なのかを考えることもできました。

生徒の感想文を1つ紹介したいと思います。

今回のジョブカフェ石川での学習を通して、職業や自分の将来について、より具体的に考える事ができました。実際に目指してみたいと思っていた職業の講師の方のお話も聞かせていただいたことも心に残っています。職業についてじっくりと考える貴重な機会になり、これから未来について考える際に、ここでの経験はとても大切に活かしていくと思いました。(Tさん)

## ☆2年生「高校の先生から学ぶ会」について



12月18日(水)の5・6限目に、2年生の進路学習として「高校の先生から学ぶ会」を開催しました。目的は、高校の先生から、学習や生活の様子、求める生徒像を聞くことにより、上級学校への関心を高め、進路選択を主体的に行うためです。当日は、星稜高等学校、金沢商業高等学校の先生方が来校し、生徒たちに分かりやすく話をして下さいました。生徒の感想文をいくつか紹介します。



高校での勉強のことや、部活・行事などについてたくさん知ることができました。金商デパートには、私も行ったことがあります。生徒が店や駐車場などで案内している所を見てすごいと思っていたけれど、商品の計算など細かいことまで沢山勉強していました。本当に驚きました。また、商品開発までしていることも知り、とても楽しそうだと思いました。他にも沢山、新しいことを知ることができ、良い機会になりました。(Nさん)

「高校の先生から学ぶ会」を通して、時間の大切さについて学ぶことができました。まず、星稜高校の寮に入っている生徒の中で、通学の時間を勉強する時間に変えるため、寮に入っている人がいることを知り、時間への意識の高さに驚きました。

また、「高校生になったら、どの位勉強すればよいですか?」との質問に、「勉強する時間も大切だけど、内容の方が大切」と先生は話されました。これからは、自分の目標に向けて、時間の中で、どの位よく集中できたかを意識して勉強に取り組んでいきたいです。(Yさん)

## ☆冬季休業中の対応について

保護者の皆様及び地域の皆様には、いつも生徒の様子を見守って頂きまして、誠にありがとうございます。ご相談等がございましたら冬季休業中でもお気軽にご連絡ください。

なお、金沢市立小・中学校では、電話の自動音声応答装置を設置しています。以下の時間帯は学校への電話による問い合わせはできません。

**長期休業期間 16:40 ~ 翌朝8:15まで**



保護者の皆様や地域の方々のご理解・ご協力を願いいたします。

### 【年末年始の閉庁日のお知らせ】

**12月28日(土) ~ 1月5日(日)までは閉庁** いたします。

この期間は、学校への電話はつながりませんので、ご理解ください。

### 〈学校に電話がつながらない場合の事故等の連絡について〉

事故や事件等の連絡は警察に、また、悩み事等については、以下の相談電話をご利用ください。

○おはなし電話 : (076) 243-0874

○こども専用相談ダイヤル : 0120-92-8349

○いじめ電話相談 : (076) 243-1019



※「冬休みの生活について」を配布しております。交通安全等には十分気を付けてください。